
令和３年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年９月２１日（火） 

 

質問順位１９ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 本市の特徴を活かした観光振興について 

  ア 観光消費額を上げるためのフォローは 

  イ ガーデンツーリズム・グリーンツーリズムの推進について 

 

２ こども未来行政 

 (1) 病児保育・ショートステイ事業について 

  ア 現在の利用状況は 

  イ 新型コロナ感染における対応は 

 

 

 

質問順位２０ 芝嵜 和好 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 小中学校の通級学級について 

  ア 現在の利用者数と今後の利用者数について 

  イ 他校へ通う児童生徒の対応は 

  ウ 今後の本市の通級学級への考え方は 

 

２ 市民生活行政 

 (1) マイナンバーカードについて 

  ア 現在までの交付実績と交付率を上げるために行ってきたことは 

  イ 交付率を上げるための今後の施策について 

 

 

 

質問順位２１ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

 (1) 高齢者が安心して暮らせる福祉事業の充実について 

  ア コロナ禍における敬老会代替品等の支給状況について 

  イ 「避難行動要支援者」に登録した方々の現状と災害時における避難の具体 

化について 



  ウ ８月１３日締切りの令和３年度特別養護老人ホーム設立計画への申請状況 

について 

  エ 介護施設入所者の食費及び居住費を補助する「補足給付」の改定の影響に 

ついて 

 (2) 生活保護の相談及び申請について 

 

２ 総務行政 

 (1) 公務労働者の職務中における体調不良等の対策について 

  ア 職員休憩室及び休養室設置状況について 

  イ 利用実態について 

 

３ 教育行政 

 (1) ６月２６日に行われた「笠原地域の就学手続き等に関する説明会」で保護者 

から出された要望への対応について 

 

４ 財務行政 

 (1) 笠原小学校耐震補強工事の地方債残額の償還について 

 

 

 

質問順位２２ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 新型コロナ対策 

 (1) 感染が爆発的に広がるもとで、コロナ感染者の実態、特に自宅療養者の実態 

と対応について 

 (2) ワクチン接種完了の見通し、受験生への配慮と高齢者で未接種の方への対応 

 (3) 検査体制の強化について 

 (4) 保育所・放課後児童クラブ・学校でのコロナ対策について 

  ア 子ども同士の間隔が、より広がる環境をつくることについて（例２０人学 

級など） 

  イ 各職場でのワクチン接種の状況 

  ウ 陽性者が出た場合、濃厚接触者の対象を広げＰＣＲ検査を行うことについ 

て 

 (5) 中小企業者等支援給付金・家賃等支援給付金など事業継続のために市独自策 

を再度行うことについて。また、国に対し事業規模に応じた持続化給付金の 

再度の実施を求めることについて 

 

２ 都市建設行政 

 (1) 鴻巣駅東口にエレベーター設置について、市長の決意を問う 

 



３ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設建設について 

  ア 鴻巣市自治基本条例に基づき、市民への説明責任を果たすとともに、市民 

参加で事業を進めることについて 

  イ ゼロカーボンシティ宣言を行うにふさわしく、ＣＯ２削減の新ごみ処理施 

設にすることについて 

  ウ 生ごみの処理について 

 

４ 健康福祉行政 

 (1) 補聴器購入の補助制度をつくることについて 

 

 

 

質問順位２３ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢について 

 (1) 鴻総務第１０４号・会派の広報用発行物についてとして議長に宛てた申し入 

れについての見解を問う（チームコスモス通信令和３年４月臨時号） 

  ア 二元代表制における越権行為ではないか 

  イ 過去に同様の行為を行ったことはあるか、他市に例があるか 

  ウ 「札束を懐に入れるのが入札ではありません！」の見出しになぜ過剰反応 

をしたのか 

  エ 議場において自ら取り消した発言内容について、「議会に調整することな 

く、」 中略 会派の広報用発行物の中で 中略 公然と公表する行為は云々と 

しているが、調整とは、具体的にどうしろ！ということか 

  オ チームコスモス通信以外の他会派広報用発行物は、その都度議会と、どの 

様な調整を行ってきたのか 

 

２ 総務行政 

 (1) 総合評価方式入札について 

  ア 総合評価方式入札で行うとする権限は誰にあるのか 

  イ 某建設会社は過去５年間（３月議会で指摘した期間）に参加した２１件中 

１９件、落札率約９０．５％は多すぎないか 

  ウ 土木工事において総合評価方式を導入すれば、ほぼ間違い無く某建設会社 

が落札すると考えるが 

  エ 市道Ａ－１０２３号線道路改修工事を総合評価方式入札とした理由は 

 

３ 環境行政 

 (1) 新ごみ処理施設建設事業について 

  ア 進捗状況は 



  イ 市長が変わると事業の進捗状況が一変すると考えます。市長は責任を持っ 

て完成まで携わるおつもりか 


